Le jeune lycéen de Vénissieux n'a pas été le seul à apercevoir dans le ciel lyonnais l'objet volant non identifié

Nous avons, hier, publié une succinte relation de l'obsérvation dans le ciel lyonnais du passage d'une lueur insollte faite par un jeune lycéen de Vénissieux, M. Didier Thiesse, élève de seconde au lycée Marcel-Sembat. Rappelons que ce

jeune homme de 16 ans avait, le dimanche 6 janvier, vers 20 heures, aperçu depuis le dixième étage de la tour où 11 demeure avec ses parents, un point lumineux se déplaçant dans la nuit qui, ce soir-là, était claire et sans nuage. Le jeune Didier Thiesse a même pris une photographie.

Jeudi nous recevions un coup de téléphone d'une habitante de Villeurbanne qui a, le même jour, fait une observation semblable. Voici ce qu'elle nous a déclaré : « J'ai, moi-même à la longue vue (Amiral 3030), observé le phénomème que vous a signalé M. Didier Thiesse. C'est à partir de 18 h 40 que j'ai, vu évoluer un objet de forme oblongue; il montait dans le ciel au-dessus de l'hôtel de ville de Villeurbanne puis il s'est stabilisé, ensuite je l'ai vu se diriger vers le nord en suivant une courbe descendante. À l'œi nu, précise notre correspondante,

rentes, l'une orange, l'autre verte ».

Notre lectrice a, tout comme M. Didier Thiesse, pris une photographie qui n'est pas encore développée. Son observation a cessé à 20 h 10, c'est-à-dire au moment où le jeune lycéen de Vénissieux a lui-même vu disparaître l'O.V.N.I.

l'objet apparaissait comme une grosse étoile. A la longue-vue l'objet, qui, répétons-le, était de forme oblongue, présentait à son extrémité inférieure deux luminosités de couleurs diffé-